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Reunião Docentes

Aos doze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, às 15 horas, reuniram-se,
de modo presencial na sala de reuniões do IE, os docentes do PPGEDU, sob a
coordenação da Profa. Gabriela Medeiros Nogueira, com as seguintes presenças:
Gustavo Freitas, Billy Graeff, Suzane Gonçalves (via remota), Caroline Braga Michel (via
remota), Ricardo Severo (via remota), Amanda Castro (via remota), Magda Vicente, Joice
Esperança, Raquel Quadrado, Kamila Lockmann e Fernando Fidalgo. Informes: A
Professora Magda informa acerca das eleições do ANDES, incentivando os colegas a
participarem da votação. A Professora Caroline informa que o novo número da Revista
Momento foi publicado, solicitando apoio na divulgação. A Professora Magda acrescentou
que será necessário ampliar o comitê editorial da revista. Professor Gustavo reiterou o
pedido para que os docentes enviem as informações para atualização do site do
Programa. A Professora Joice divulgou a publicação de e-book com sua participação
acerca de sexualidade e cinema. O Professor Gustavo informou que possivelmente será
publicado novo edital para seleção de bolsista, considerando a vacância da bolsa do
discente Gerson no final de abril e o chamamento de todos os candidatos da última
seleção. O Professor Billy acrescentou que acredita que não seja permitida, pela
legislação da FURG, a abertura de seleção sem vagas disponíveis. 1. Constituição de
comissões: Professor Gustavo iniciou tratando acerca da importância da formação de
frentes de trabalhos, comunicando que já foi realizada reunião com os bolsistas do
Programa para formação de Comissões. Foram apresentadas as comissões que já estão
constituídas e as que ainda serão formadas. Professores Joice e Ricardo assumirão a
orientação das discentes na Comissão das Redes Sociais. A Comissão de
Acompanhamento dos Egressos será formada pelos bolsistas Lívia e Alexsander,
acompanhados pelas professoras Gabriela e Amanda. A Comissão de Autoavaliação será
composta pelas discentes Mariana, Jessica Oliveira e Milene, acompanhadas do
professor Fernando Fidalgo. A Comissão de Bolsas será constituída pelas professoras
Renata e Amanda, além da discente Sherelise. A Comissão da Revista Momento será
composta pelas professoras Magda e Caroline. A Comissão de Credenciamento será
formada pelas professoras Caroline, Magda e Raquel. A Comissão da Sucupira será
composta pelos professores Billy e Kamila. 2. Convite do SENPE: A Professora Gabriela
comunicou que o Programa foi convidado a fazer parte da rede de pós-graduação
SENPE. Foi explicado que o SENPE teve origem entre a UNOESC, UFPEL e, após, a
UFFS. Abriga especialistas para dialogar a respeito da pesquisa na área da Educação.
Todos de acordo com a participação do PPGEdu. 3. Disciplina de Seminário de
Dissertação I: Professor Gustavo informou que os dois primeiros meses da disciplina
seriam de contato mais próximo entre os alunos e os orientadores e, no segundo
momento, os alunos apresentariam seus estudos. O Professor Fernando apresentou o
cronograma de apresentações como sugestão ao grupo. A proposta consiste em ter
apresentações de dois trabalhos por dia com orientandos do mesmo professor. Quando o
número de orientandos for ímpar, haverá apresentação de dois alunos da mesma linha de



pesquisa. Os orientadores deverão estar presentes nas apresentações dos seus
orientandos. Sugere que haja uma fala do orientador sobre a sua linha de pesquisa, a fim
de apresentar os campos de pesquisas e os professores do Programa. Foi solicitado o
cadastro de todos os orientadores na disciplina de Seminário de Dissertação I como
professores. Foi indicado que todos os alunos enviem o trabalho como está até o dia 24
de abril, quando se dará a primeira aula presencial. Todos concordaram com as
sugestões. 4. Revalidação de diplomas: A Professora Gabriela informou acerca do
recebimento de e-mail da PROPESP reiterando a necessidade de finalizar os
procedimentos de revalidação de diplomas. Informou que havia cinco bancas constituídas.
Os professores Raquel e Billy informaram que há apenas uma banca constituída. O
Professor Billy reiterou que precisará haver consulta ao Programa antes da distribuição
dos processos e informou que a banca já devolveu o parecer da requerente Marina em
agosto de 2022. A Professora Raquel irá localizar o e-mail de envio à PROPESP e
informou que já devolveu o parecer da aluna Naira. A Banca do solicitante Alexandre
ainda não forneceu seu parecer. A Professora Raquel informou que nunca foram enviados
os documentos dos requerentes Elvis Presley e Sueli. O Professor Billy indicou que as
linhas apontem quantos processos podem assumir para responder à PROPESP, por ser
essa uma questão recorrente. Professora Suzane alegou que todos os processos são
anteriores ao posicionamento do PPGEdu. Contudo, apenas os 5 primeiros são anteriores
a 2020, sendo os demais posteriores à manifestação. Sugestões da Gabriela: a)
recuperar os e-mails já enviados; e b) compor as outras três bancas: Alexandre, Elvis
Presley, Sueli, o que foi aprovado. Nada mais havendo a tratar, lavrou-se a presente ata.
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